

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.) in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

Palmsonntag

– eine Woche vor Ostern!

Wir laden Sie zum Videogottesdienst aus unserer St. Georgskirche ein!

Ab Sonntag, den 5. April 00:00 Uhr ist der Gottesdienst online.

Pfarrer Herbert Lüdtkke lädt Sie ein zu guten Gedanken und schöner Musik.

Die Kurzpredigt ermuntert, Jesus und die Nächstenliebe in die Herzen einziehen zu lassen, damit die Welt menschenfreundlich wird.

Sie hören Musik für Klavier und Cello mit Ellen und Nathalie Breitsprecher.

Hannah Listing und Melissa Bartl singen die ersten beiden Strophen des Liedes EG 584 „Meine engen Grenzen“ - Wenn Sie mitsingen möchten und kein Gesangbuch zur Hand haben, finden Sie Noten und Text auch auf der [Startseite unserer Homepage](#).

ESSEN FÜR BEDÜRFTIGE SPENDENAUFBRUF!

Wir freuen uns über Ihre Spende, wenn Sie sich an der Steinbacher Spendenaktion „Essensgutscheine für Bedürftige“ beteiligen möchten.

Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde – Raiffeisenbank -
IBAN: DE89500617410100115878 BIC: GENODE51OBU

Gott segne Sie!

Bleiben Sie behütet!

Pfarrer Herbert Lüdtkke im Namen des Kirchenvorstandes
der Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal!



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach

Mitwirkende Palmsonntag-Gottesdienst:

Pfarrer: Herbert Lüdtkke

Orgel: Yumi Yokoyama und Ellen Breitsprecher

Klavier: Ellen Breitsprecher und Herbert Lüdtkke

Cello: Nathalie Breitsprecher

Gesang: Melissa Bartl und Hannah Listing

Video: Benjamin Lüdtkke

